
 

COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO 1 

ATA Nº 032/2023 DA 2 
REUNIÃO DA COMISSÃO 3 
PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO 4 
– CPA DA UNIVERSIDADE 5 
DE GURUPI COM O 6 
REPRESENTANTE DO 7 
IUSC (INTEGRAÇÃO 8 
UNIVERSIDADE SERVIÇO 9 
E COMUNIDADE) E O 10 
CHEFE DO SETOR NTI, 11 
REALIZADA EM 19 DE 12 
SETEMBRO DE 2023. 13 

Às 09:00 (nove horas) do dia 19 (dezenove) de setembro de 2023 (dois mil 14 

e vinte e três), via Google Meet, reuniu-se a professora Káttia Ferreira da 15 

Silva (Coordenadora da CPA), a professora Herta Maria Castelo Branco 16 

Ribeiro, o chefe de setor Fresio Santos Veras. A reunião foi marcada com 17 

a seguinte pauta: Avaliação Interna do IUSC. A coordenadora da 18 

comissão deu início à reunião saudando os presentes e explicou que o 19 

propósito de agendar este encontro é estabelecer uma base sólida para 20 

avaliar o componente curricular IUSC. Nesse sentido, a reunião se faz 21 

necessária para alinhar as demandas da avaliação interna desse 22 

componente com a capacidade do Sistema Eletrônico de Informações 23 

(SEI), atualmente utilizado pela CPA para conduzir as avaliações 24 

internas. A Coordenadora Káttia concedeu a palavra à professora Herta 25 

Maria, membro do IUSC, para que esta contextualizasse o cenário no qual 26 

esse componente está inserido. A professora Herta Maria iniciou a sua 27 

intervenção saudando os presentes e, em seguida, esclareceu que o IUSC 28 

é um componente curricular com carácter extensionista, que não se 29 

enquadra exatamente como uma disciplina convencional. Embora possa 30 

ser confundido com uma disciplina devido aos seus encontros 31 

presenciais e à realização de projetos com impacto na comunidade, sua 32 

classificação no sistema é atualmente como uma disciplina. Isso cria um 33 

desalinhamento, uma vez que, ao ser avaliado, o IUSC é tratado como 34 

uma disciplina convencional no questionário utilizado para a avaliação 35 

interna de docentes e disciplinas. Nesse contexto, as perguntas do 36 

questionário não se adequavam à natureza peculiar desse componente 37 

curricular. A professora Herta Maria complementou que outro detalhe 38 

importante é que esse componente está cadastrado sobre a minha 39 

supervisão, porém eu não sou a docente que ministra as 40 

aulas/encontros, esses encontros de planejamento de projetos são 41 

conduzidos por preceptores das áreas, área de meio ambiente a área de 42 

saúde área de direitos humanos. E dessa forma quando chega o resultado 43 

das avaliações internas essas não trazem a fidedignidade necessária para 44 

esse componente curricular da forma que está sendo conduzida. O Chefe 45 

do Setor NTI, Frésio Veras explicou que o IUSC cadastrado como 46 

disciplina, o sistema não consegue fazer essa diferenciação quando é 47 



 

lançado o questionário para a pesquisa, o sistema trata todas as 48 

disciplinas iguais, ele não vai entender que a disciplina A é diferente da 49 

disciplina B, para o sistema se o Componente está cadastrado como 50 

disciplina ele parametriza pois tem um professor vinculado e tem aulas 51 

programadas. O Chefe do Setor NTI, Frésio Veras acrescentou que dessa 52 

forma que está cadastrada, quando a CPA promove as avaliações internas 53 

ela será avaliada também como disciplina. A professora Herta perguntou, 54 

se é possível quando se fizer a avaliação de disciplinas tem algum campo 55 

que se possa excluir o IUSC dessa lista? O Chefe do Setor NTI, Frésio 56 

Veras respondeu que no formato que está cadastrada o sistema trata 57 

todas as disciplinas de igual forma, assim não tendo a opção de exclusão, 58 

mas como esse sistema possui mais de vinte instituições de ensino que 59 

trabalham com ele, provavelmente uma outra deve também ter passado 60 

pelo mesmo problema, que irá verificar junto pessoal do suporte do 61 

sistema.  Frésio acrescentou que essa é uma discussão que nós vamos 62 

ter que tratar juntamente com o pessoal da secretaria, entendo que essa 63 

disciplina deveria ser criada como atividades complementares, que daí 64 

ela entraria nesse grau de avaliação. É preciso sentar junto com o pessoal 65 

do sistema juntamente com a secretaria e verificar o que pode ser feito 66 

para solucionar essa questão, para que esse componente curricular seja 67 

avaliado com caráter extensionista. Dessa forma, vou precisar de um 68 

tempo, irei conversar com a Núbia da secretaria, para verificar o que 69 

podemos fazer, a professora Káttia e eu já estamos trabalhando em 70 

parceria e aos poucos vamos adaptando e conseguindo melhorias dentro 71 

do sistema conforme demandas apresentadas, assim vou verificar e 72 

posteriormente nós agendamos outra reunião.  A professora Herta Maria 73 

falou que espera que os participantes dessa reunião tenham entendido a 74 

preocupação dela que é a busca por uma avaliação do IUSC para próximo 75 

da realidade e agradeceu a professora Káttia por ter articulado a reunião 76 

e ao servidor Frésio pela disponibilidade de ouvir e pensar juntos em 77 

alternativas. A coordenadora agradeceu a participação de todos e 78 

encerrou a reunião. Nada mais a tratar, encerrou-se a reunião às 09:32h 79 

(nove horas e trinta e dois minutos), e Eu, Káttia Ferreira da Silva, 80 

coordenadora, lavrei esta ata a qual, depois de apreciada e aprovada, 81 

assino com os demais participantes da reunião. Gurupi TO, 19 (dezenove) 82 

de setembro de 2023 (dois mil e vinte e três). 83 

Káttia Ferreira da Silva________________________________________________ 84 

Herta Maria Castelo Branco Ribeiro____________________________________ 85 

Fresio Santos Veras __________________________________________________ 86 
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